

En Cholchol se realizó actividad orientada a fortalecer la cultura de prevención y autocuidado en comunidad educativa

En el marco del Plan PISE y la Semana de la Seguridad Escolar, se llevó a cabo una significativa actividad orientada a fortalecer la cultura de prevención y autocuidado en nuestra comunidad educativa.

Agradecemos sinceramente el compromiso y valiosa participación de Carabineros de Chile, Bomberos y Seguridad Ciudadana de la comuna de Cholchol, quienes, con su presencia y orientación, contribu-



yeron a sensibilizar a nuestros/as estudiantes sobre la importancia de actuar con responsabilidad frente a situaciones de emergencia.

Invitamos a toda la comunidad escolar a mantenerse siempre atenta y preparada ante cualquier eventualidad, reforzando así nuestro compromiso conjunto con la seguridad y el bienestar de todos.